

# Boccia auf dem Vinetaplatz

**Gaarden.** Nachdem die „vinetAktion“ im September buchstäblich ins Wasser fiel, starteten die Mitarbeiter der Räucherei am Donnerstag, 25. Oktober, von 17.30 Uhr an unter dem Motto „Vineta-Boccia“ einen neuen Versuch. Dabei soll der Vinetaplatz zum Spielfeld für Cross-Boccia werden, das ähnlich funktioniert wie Boccia, allerdings mit weichen Spielbällen, so dass auch Hindernisse und unebene Geländeformen mit einbezogen werden können. In gemischten Teams können Interessierte jeden Alters diesen Sport testen. mag